



...

IDLIB PROVINCE- DAILY REPORT OF MAJOR EVENTS 01-08-2013

محافظة ادلب - التقرير اليومي لأهم الأحداث 2013-08-01

_____ مترجم الى الإنكليزية -ترجمة أبو وليد الأدلبي _____

ادلب - مجزرة أريحا الرابعة 2013-08-01 قوات الاسد تقصف السوق الرئيسي في المدينة مخلفة 10 شهداء وعشرات الجرحى

- <http://youtu.be/khX6iAXdhtE>
- <http://youtu.be/zPZNyEFRxxA>
- <http://youtu.be/LQpJ-xgkg80>
- <http://youtu.be/pxzrYWMQkj8>
- <http://youtu.be/qdd9cMxX0m8>
- <http://youtu.be/7RXuSm8909Q>
- http://youtu.be/r_jaupXEC44
- <http://youtu.be/wChHWLpg1R4>
- <http://youtu.be/AgRbN0T6c-g>
- http://youtu.be/Y6QjMG0bx_Q
- <http://youtu.be/MljQaw8qn8g>
- <http://youtu.be/s4HUs6W9TBA>
- <http://youtu.be/FBvVOxwvWwM>
- http://youtu.be/xjT_ThGuRvs
- <http://youtu.be/qKSzNWvZ3m8>
- <http://youtu.be/R3v3iN2uGUQ>
- <http://youtu.be/VQYUpuf358E>

ادلب - جبل الزاوية - كفرحايا 2013-08-01 طيران الاسد المروحي يلقي بالبراميل المتفجرة على قرية كفرحايا موقعا شهداء وجرحى ودمار منازل

- <http://youtu.be/ZobJMveTI2Q>
- <http://youtu.be/IU-7nfHJr7k>

<http://youtu.be/-p9XspPCEhQ>

http://youtu.be/_Hi1srWmtDk

<http://youtu.be/yWuBxjRxTOg>

ادلب سرمين: اثار القصف العنيف على المدينة 2013\8\1

<http://youtu.be/xmnoRo1OqZ4>

<http://youtu.be/JMya-12KTQk>

<http://youtu.be/IN-QJL12tvG>

<http://youtu.be/6rVUG8C8xSk>

<http://youtu.be/wLnuUBap02k>

<http://youtu.be/byC6NAJwsZc>

<http://youtu.be/MFiBJxdH224>

ادلب - حاس 1/8/2013 مكان سقوط احد الصواريخ على بلدة حاس

<http://www.youtube.com/watch?v=4BAsL8YyF5A&feature=youtu.be>

ادلب-حزانو قرى ام الهوته مأساة مستمرة وانعدام متطلبات الحياة

http://youtu.be/xUXnjxR_xLw

إدلب - --تفتتاز :: 1/8/2013 آثار القصف العنيف على البلدة

<http://youtu.be/V2Fgyocb9tl>

http://youtu.be/Ont9D5b_WT0

<http://youtu.be/yVGwRpRqRbQ>

إدلب - معرة مصرين: قصف عنيف يستهدف معرة مصرين 1/8/2013

<http://youtu.be/iMVyPaTAL68>

<http://youtu.be/83jsp4D6meM>

<http://youtu.be/PJW-xZphl3Q>

<http://youtu.be/bGzlaPrS8cE>

ادلب جبل الزاوية غارتين جويتين لطائرات الميغ الحربية على جبل الزاوية خلال ثلاث دقائق

<http://youtu.be/HR5s93g9Gkg>

إدلب جبل الزاوية 2013-8-1 قصف قرية دير سنبل بالبراميل المتفجرة

<http://youtu.be/qtFhKtIH24w>

إدلب جبل الزاوية 2013-8-1 قصف بالبراميل المتفجرة على قرية كفرحايا

<http://youtu.be/Gb2fkNQ0tyY>

إدلب جبل الزاوية 2013-8-1 قصف قرية سرجة بالبراميل المتفجرة وتصاعد اعمدة الدخان

<http://youtu.be/63s1xHV96AM>

قرى وبلدات جبل الزاوية (نحليا - مرعيان - الرامي - كفرشلايا - معلة - كفر عويد) # حاس # أريحا # معركة مصرين # سرمين
كفر لاته # كفرومة # معركة النعمان # قرى جبل شحشبو # تفتتاز # النيرب

مناطق قصفتها قوات الاسد بالطيران الحربي والمروحي *

كورين - طيران الاسد المروحي يلقي براميله المتفجرة على البلدة *
جبل الزاوية غارتين جويتين لطائرات الميغ الحربية على جبل الزاوية *
جبل الزاوية - طيران الاسد المروحي يلقي براميله المتفجرة على - بلدات - دير سنبل - كفرحيا - سرجة - المغارة - جوزف - *
معرف

شهداء ادلب الخميس 2013-08-01

- الشهيد أحمد ديب العمري - ادلب (أريحا) قضى بقصف قوات الاسد للسوق الرئيسي لمدينة أريحا-1
 - الشهيد أحمد جمعة حميدي ادلب (أريحا) قضى بقصف قوات الاسد للسوق الرئيسي لمدينة أريحا-2
 - الشهيد جمعة أحمد حميدي ادلب (أريحا) قضى بقصف قوات الاسد للسوق الرئيسي لمدينة أريحا-3
 - الشهيد مصطفى عبد الحكيم الزير ادلب (أريحا) قضى بقصف قوات الاسد للسوق الرئيسي لمدينة أريحا-4
 - الشهيد علي بدره ادلب (أريحا) قضى بقصف قوات الاسد للسوق الرئيسي لمدينة أريحا-5
 - الشهيد محمود صناع ادلب (أريحا) قضى بقصف قوات الاسد للسوق الرئيسي لمدينة أريحا-6
 - الشهيد يونس محمد ديب يونس ادلب (أريحا) قضى بقصف قوات الاسد للسوق الرئيسي لمدينة أريحا-7
 - الشهيد الحاج أحمد ادريس الملقب بالصحفي ادلب (أريحا) قضى بقصف قوات الاسد للسوق الرئيسي لمدينة أريحا-8
 - الشهيد عبد القادر حلوم ادلب (أريحا) قضى بقصف قوات الاسد للسوق الرئيسي لمدينة أريحا-9
 - الشهيد عمر بدر بدره ادلب (أريحا) قضى بقصف قوات الاسد للسوق الرئيسي لمدينة أريحا-10
- مشاهد لمجزرة أريحا الرابعة خلال عشرة ايام

<http://youtu.be/qKSzNWvZ3m8>

<http://youtu.be/R3v3iN2uGUQ>

<http://youtu.be/VQYUpuf358E>

- جميلة مصطفى العمر - جبل الزاوية (كفرحيا) قضت بقصف قوات الاسد على قرية كفرحيا -11
- مريم حسين سرجاوي وهي حامل- جبل الزاوية (كفرحيا) قضت بقصف قوات الاسد على قرية كفرحيا -12
- فاطمة حسين سرجاوي- جبل الزاوية (كفرحيا) قضت بقصف قوات الاسد على قرية كفرحيا -13
- شهيد طفل جنين الشهيدة مريم حسين سرجاوي- جبل الزاوية (كفرحيا) قضت بقصف قوات الاسد على قرية كفرحيا -14
- رحاب حسين سرجاوي- جبل الزاوية (كفرحيا) قضت بقصف قوات الاسد على قرية كفرحيا -15
- الشهيد محمد جمال زكيح - ادلب (تفتتاز) قضى متأثرا بجراحه بمعركة اقتحام القرميد الاسبوع الماضي -16
- الشهيدة الطفلة نور باسل النعسان - ادلب (حاس) قضت بقصف قوات النظام على بلدة حاس -17
- الشهيدة الطفلة امون خالد هبوب 12 عاما - ادلب (اللاج) قضت نتيجة القصف الذي استهدف قرية اللج بالامس -18
- محمد ديب غندورة، أبو صلاح / ادلب - نحليا / استشهد نتيجة القصف بالطيران -19
- ماهر محمد ديب غندورة / ادلب - نحليا / استشهد نتيجة القصف بالطيران -20
- محمود محمد الأحمد / ادلب - نحليا / استشهد نتيجة القصف بالطيران -21
- رجب خالد قرقور / ادلب - نحليا / استشهد نتيجة القصف بالطيران -22
- مصطفى عبد المنعم قرقور / ادلب - نحليا / استشهد نتيجة القصف بالطيران -23

عماد شريف غندورة / إدلب - نحلها / استشهد نتيجة القصف -24

بالطيران

الطفلة داليا حسني سليم / إدلب - كورين / جراء استهداف البلدة بالبراميل المتفجرة عصر اليوم -25

يمامة حسن عبود / إدلب - سرمين / جراء القصف على المدينة -26

Idlib - the fourth massacre of Ariha 01-08-2013 :: Assad forces shell the city's main market, led to 10 martyrs , dozens casualties and massive destruction.

<http://youtu.be/khX6iAXdhtE>

<http://youtu.be/zPZNyEFRxXA>

<http://youtu.be/LQpJ-xgkg80>

<http://youtu.be/pxzrYWMQkj8>

<http://youtu.be/qdd9cMxX0m8>

<http://youtu.be/7RXuSm8909Q>

http://youtu.be/r_jaupXEC44

<http://youtu.be/wChHWLpg1R4>

<http://youtu.be/AgRbN0T6c-g>

http://youtu.be/Y6QjMG0bx_Q

<http://youtu.be/MljQaw8qn8g>

<http://youtu.be/s4HUs6W9TBA>

<http://youtu.be/FBvVOxwvWwM>

http://youtu.be/xjT_ThGuRvs

<http://youtu.be/qKSzNWvZ3m8>

<http://youtu.be/R3v3iN2uGUQ>

<http://youtu.be/VQYUpuf358E>

Idlib - Jabal Al-Zawiyeh - KafrHaya massacre 01-08-2013:: Assad helicopter cast explosive barrels on KafrHaya village, led to 5 martyrs , casualties and destruction of civilian homes.

<http://youtu.be/ZobJMveTI2Q>

<http://youtu.be/IU-7nfHJr7k>

<http://youtu.be/-p9XspPCEhQ>

http://youtu.be/_Hi1srWmtDk

<http://youtu.be/yWuBxjRxTOg>

Idlib- Sarmeen 01-08-2013:: aftrmath of heavy shelling upon the city .

<http://youtu.be/xmnoRo1OqZ4>

<http://youtu.be/JMya-12KTQk>

<http://youtu.be/IN-QJL12tvq>

<http://youtu.be/6rVUG8C8xSk>

<http://youtu.be/wLnuUBap02k>

<http://youtu.be/byC6NAJwsZc>

<http://youtu.be/MFiBJxdH224>

Idlib - Hass 01.08.2013:: the place where a rocket falls on the town of Hass.

<http://www.youtube.com/watch?v=4BAsL8YyF5A&feature=youtu.be>

Idlib - Hazzano villages- OM Al-Houth villages continuous tragedy and the lack of requirements for life.

http://youtu.be/xUXnjxR_xLw

Idlib - Taftanaz :: 01.08.2013 :: aftermath of heavy shelling on the town

<http://youtu.be/V2Fgyocb9tl>

http://youtu.be/Ont9D5b_WT0

<http://youtu.be/yVGwRpRqRbQ>

Idlib - Ma'art Misreen 01-08-2013:: heavy shelling targets the city.

<http://youtu.be/iMVyPaTAL68>

<http://youtu.be/83jsp4D6meM>

<http://youtu.be/PJW-xZphl3Q>

<http://youtu.be/bGzlaPrS8cE>

Idlib - Jabal Al-Zawiyeh 01-08-2013:: Assad warplanes launched 2 raids on Jabal Al-Zawiyeh within three minutes

<http://youtu.be/HR5s93g9Gkg>

Idlib -Jabal Al-Zawiyeh 01-08-2013:: Assad helicopter cast explosive barrels on the village of Deir Sinbel.

<http://youtu.be/qtFhKtIH24w>

Idlib -Jabal Al-Zawiyeh 01-08-2013:: Assad helicopter cast explosive barrels on the village of KafrHaya.

<http://youtu.be/Gb2fkNQ0tyY>

Idlib -Jabal Al-Zawiyeh 01-08-2013:: Assad helicopter cast explosive barrels on the village of Sarjeh .

<http://youtu.be/63s1xHV96AM>

* Areas shelled by Assad's forces with artillery - tanks - mortar - missiles

Jabal Al-Zawiyeh villages and towns (Nahliya - Mara'yan - Al-Rami - KafrShalaya - Ma'alleh - KafrOuaeid) # Hass # Ariha # Ma'art Misreen # Sarmeen # KafrLteh # KafrRoumeh # Ma'art Al-Nu'man # Jabal Shahshabo # Taftanaz # Al-Neirab

* Areas bombed by Assad's forces warplanes and helicopters.

* Koreen - Assad helicopter cast explosive barrels on the town

* Jabal Al-Zawiyeh- Assad warplanes raided on Jabal Al-Zawiyeh

* Jabal Al-Zawiyeh -Assad helicopter cast explosive barrels on towns and villages - Deir Sinbel - KafrHaya - Sarjeh - Al-Maghareh - Jozif - Ma'arzaf .

Idlib Martyrs Thursday 08.01.2013

- 1 - Ahmed Deeb Al-Omari - Idlib, (Ariha) cited by Assad forces shelling upon the main market of the city of Ariha.
- 2 - Ahmed Juma'a Hamidi Idlib, (Ariha) cited by Assad forces shelling upon the main market of the city of Ariha.
- 3 - Juma'a Ahmed Hamidi Idlib, (Ariha) cited by Assad forces shelling upon the main market of the city of Ariha.
- 4 - Mustafa Abdul Hakim Al-ZeerIdlib, (Ariha) cited by Assad forces shelling upon the main market of the city of Ariha.
- 5 - Ali Badra Idlib, (Ariha) cited by Assad forces shelling upon the main market of the city of Ariha.
- 6 - Mahmoud Sanna'a Idlib, (Ariha) cited by Assad forces shelling upon the main market of the city of Ariha.
- 7 - Younis Mohammed Deeb Younis Idlib, (Ariha) cited by Assad forces shelling upon the main market of the city of Ariha.
- 8 - Haj Ahmed Idriees ,Al-Sahafi, Idlib, (Ariha) cited by Assad forces shelling upon the main market of the city of Ariha.
- 9 - Abdul Kader Halloum Idlib, (Ariha) cited by Assad forces shelling upon the main market of the city of Ariha.
- 10 - Omar Badr Badra Idlib, (Ariha) cited by Assad forces shelling upon the main market of the city of Ariha.

Scenes of the fourth massacre in Ariha within ten days

<http://youtu.be/qKSzNWvZ3m8>

<http://youtu.be/R3v3iN2uGUQ>

<http://youtu.be/VQYUpuf358E>

- 11 - Jamileh Mustafa Al-Omar - Idlib - Jabal Al-Zawiyeh (KafrHaya) cited by Assad forces shelling upon KafrHaya village
- 12 - Maryam Hussain Serjawi ,pregnant - Idlib - Jabal Al-Zawiyeh (KafrHaya) cited by Assad forces shelling upon KafrHaya village

- 13 - Fatima Hussein Serjawi -Idlib - Jabal Al-Zawiyeh (KafrHaya) cited by Assad forces shelling upon KafrHaya village
- 14 - baby Ibn Maryam Hussein Serjawi - Idlib - Jabal Al-Zawiyeh (KafrHaya) cited by Assad forces shelling upon KafrHaya village
- 15 - Rehab Hussein Serjawi Idlib - Jabal Al-Zawiyeh (KafrHaya) cited by Assad forces shelling upon KafrHaya village
- 16 - Mohammed Jamal Zenkih - Idlib (Taftanaz) cited of his wounds sustained in Al-Qarneed battle before.
- 17 - child Noor Basil Al-Na'asan - Idlib (Hass) cited by Assad regime forces shelling upon the town of Hass.
- 18 - child Amon Khaled Hibob 12 years - Idlib (Al-Lijj) cited by Assad forces shelling upon Al-Lijj village yesterday.
- 19 - Mohamed Deep Ghandoureh, Abu Salah / Idlib -(Nahliya) cited by Assad helicopter bombing with explosive barrels on Nahliya.
- 20 - Maher Mohammed Deeb Ghandoureh / Idlib -(Nahliya) cited by Assad helicopter bombing with explosive barrels on Nahliya.
- 21 - Mahmoud Mohammad Al-Ahmad / Idlib -(Nahliya) cited by Assad helicopter bombing with explosive barrels on Nahliya.
- 22 - Rajab Khaled Qerqour, / - Idlib -(Nahliya) cited by Assad helicopter bombing with explosive barrels on Nahliya.
- 23 - Mustafa Abdul Moneim Qerqor / Idlib -(Nahliya) cited by Assad helicopter bombing with explosive barrels on Nahliya.
- 24 - Emad Sharif Ghandoureh / - Idlib -(Nahliya) cited by Assad helicopter bombing with explosive barrels on Nahliya.
- 25 - Dalya Hosni Saleem / Idlib - (Koreen) cited by Assad helicopter bombing with explosive barrels on Koreen.
- 26 - Hassan Abboud / Idlib -(Sarmeen) cited by Assad forces shelling upon the city.
-